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	Дата и место проведение: 

Пятница, 27 октября 2006, комната 835 Университет им. Губкина, Москва, Россия
Время: 16:15 – 17:45 

Понедельник, 30 октября 2006, комната 611 

МГУ, Москва

Время: 16:15-17:45    
Abstract
AAPG – самое крупное в мире геологическое сообщество, членами которого являются 30 000 человек в 116 странах мира. Членство в подобной организации значительно расширит ваши возможности профессионального развития. 

В течение следующих 10 лет половина всех геофизиков нефтяной отрасли уйдут на пенсию, либо оставят карьеру. Необходимо будет найти им замену среди увлеченных и преданных профессии молодых профессионалов, которые хотят непрерывно получать новые знания и испытывать на практике изменения, связанные с новыми технологиями и бизнес-процессами.   
Значительные изменения происходят в сфере трудовых ресурсов по всему миру. Появляется все больше и больше высокообразованных и мобильных молодых геофизиков из стран Восточной Европы, Россия, Китай и Латинская Америка, их гораздо больше, чем из стран Западной Европы. 

Талантливых студентов, которые стремятся совершенствовать свои знания на протяжении всей жизни, ожидаю блестящие возможности работы и проживания за границей или интенсивная карьера в России. В любом случае, хорошие знания английского, плюс хорошее технического образование расширит возможности работы и изучения новых технологий. 

Что важно для такого развития, это стремление занять ведущие роли в таких профессиональных сообществах, как AAPG (Американская ассоциация геологов-нефтяников), SPE (Общество инженеров-нефтяников), SEG (Общество геофизиков-разведчиков) и EAGE (Европейская Ассоциация Геофизиков и Инженеров). Дружеские отношения на протяжении всей жизни, навыки, полученные за время прохождения практики и стремительное применение на практике знаний, полученных в университете – все это благоприятствует карьере. 

После этой презентации, у нас будет возможность бесплатно оформить членство в AAPG на 3 года, благодаря поддержке компании Chevron-Texaco. 

Мы также встретимся с руководителями отдела AAPG по работе со студентами, чтобы обсудить дальнейшие мероприятия и график презентаций. 

Информация о докладчике: 

Джон Долсон в течение 26 лет является геолгом и членом AAPG. В настоящий момент он живет и работает в России в должности Советника по геологоразведке, ТНК-ВР. Джон изучает русский язык, чтобы иметь возможность получать новые знания от российских коллег и читать российские технические журналы.      
Он единственный член Исполнительного Комитета AAPG, который живет и работает за границей, а также и в офисе организации. Его опыт работы связан с местными американскими геологоразведочными проектами на Роки Монтейн, заливе Hugoton и Anadarko и Аляске (12 лет). Последние 14 лет он работает на международных геологоразведочных проектах: 8 лет и 1 месяц в Египте, 1,5 года в Лондоне и сейчас в России (больше 2 лет).     
Джон Долсон является автором большого количества публикаций и книг, и был удостоен премии AAPG и RMAG (Ассоциация геологов Роки Монтейн) в номинации Выдающийся общественный деятель за работу по сохранению редких геологических мест совместно с местными некоммерческими организациями и музеями, а также ЮНЕСКО.  
Самое сильное увлечение его жизни – это семья, а также игра на банжо и гитаре, работа со студентами, которые также любят геологию и полны стремления получать новые знания на протяжении всей жизни. 

	Dates and locations: 
Friday, October 27, 2006, Room 835, Gubkin University, Moscow, Russia
4:15-5:45 p.m.

Monday, October 30, 2006, Room 611
Moscow State University, Moscow

4:15-5:45 p.m.
Abstract:
AAPG is the world’s largest geological society with over 30,000 members in 116 countries.  Becoming a member of an organization like this will greatly enhance your ability to develop as a professional.

In the next decade 50% of all geoscientists in the petroleum industry will retire or leave the profession.  They will need to be replaced by enthusiastic, dedicated young professionals willing to continuously learn and adapt to profound technological and business changes.

A dramatic shift is occurring in the global workforce, with Eastern Europe, Russia, China and Latin America increasingly providing highly educated and mobile young geoscientists in larger numbers than are available in Western countries.

Outstanding global opportunities for living and working overseas, or choosing to stay in a robust career in Russia await talented students willing to develop habits of lifelong learning.  In either case, a strong command of the English language as well as a strong technical background will enhance opportunities for jobs and learning new technologies.
Critical to that development is learning to take a leadership role in professional societies like AAPG, SPE, SEG and EAGE. The lifelong friendships, skills learned in dealing with volunteers and the rapid transfer of technology from colleague to colleague enhances and helps shape careers.

After this talk, we will invite you to become a student member of AAPG, free of charge, courtesy of a generous 3-year grant by Chevron-Texaco company.

We will also meet with AAPG student chapter leaders to organize more events and a regular schedule of presentations.

Speaker background:

John Dolson has been a geologist and AAPG member for 26 years.  He is currently living and working in Russia as the Exploration Advisor for TNK-BP.  He is learning Russian, so as to take advantage of the knowledge of his Russian colleagues and be able to read Russian technical journals. 

He is the first AAPG Executive Committee member to live and work overseas while in office.  His prior work experience was in the domestic U.S. exploring in the Rocky Mountains, Hugoton and Anadarko Embayments and Alaska (12 years).  He has spent the last 14 years in International exploration, including living in Egypt for 8 1/12 years, London for 1 ½ years and now Russia (2+ years).

He has authored numerous papers and books and has been awarded the Distinguished Public Service award by both AAPG and RMAG (Rocky Mountain Association of Geologists) for his work preserving rare geological sites though local non-profit groups and museums as well as UNESCO. 
His passion in life is his family, playing banjo and guitar and working with young students who share his love of geology and zest for lifelong learning.


A VISIT WITH AAPG (American Association of Petroleum Geologists) VICE PRESIDENT JOHN DOLSON


ВСТРЕЧА С ВИЦЕ-ПРЕЗИДЕНТОМ APPG (Американская ассоциация геологов-нефтяников) 


ДЖОНОМ ДОЛСОНОМ


Presentation // Презентация:


КАРЬЕРА  В НЕФТЕГАЗОВОЙ ОТРАСЛИ В СЛЕДУЮЩИЕ 10 ЛЕТ // 


CAREERS IN THE PETROLEUM INDUSTRY IN THE NEXT 10 YEARS
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